令和2年7月22日発行



ききょう

7 月 号



間也な《夏休みです

新型コロナウィルスの感染防止のため出遅れた1学期も間もなく終業 式を迎えようとしています。この間感染者を出すこともなく、また大き な事件や事故に生徒が巻き込まれることなく、無事に夏休みが迎えられ ますのも、保護者や地域の皆様方の御支援と御協力のお陰です。ありが

▶とうございました。今年の夏休みは8月1日から16日までと例年より短くなります。新型コロナウィルスへの感染が危ぶまれる中での生活が続き、行動にも慎重にならざる得ない状況ですが、生徒たちにとっても御家族にとっても、有意義な夏休みとなることを願っています。



授業参観・保護者会 お世話になりました

7月14日(火)今年度初めての授業参観・保護者会を実施しました。お忙しい中、多くの保護者の皆様に御出席をいただきありがとうございました。授業の様子をご覧いただいたり、PTAの委員を決めていただいたりしました。学級・学年懇談では今後の予定等につきまして御説明しましたが、限られた時間での説明のため不十分な点もあったかもしれません。夏休み中も希望制により懇談の機会を設けますので、不明な点などありましたら、遠慮なく御相談ください。また、7月28日(火)19:00~PTA合同委員会を予定しております。委員となられました皆様には、御足労をおかけしますが御出席をお願いします。





ふるさとの森下草刈り

6月26日(金) 今年度も伝統行事となっている 城山公園の「ふるさとの森」の下草刈りを全校生徒 で実施しました。約1時間生徒たちは蒸し暑い中で の作業でしたが、熱心に取り組んでくれました。



薬物乱用防止教室

7月3日(金)劇団「三十六計」による薬物乱用防止教室を実施しました。劇を通して改めて薬物の怖さや理解を深めることができました。特によく知っている先輩などから勧められたら断れるかという問いかけが印象的でした。



数急致命講習実施

7月15日(水)教職員研修として、救急救命の講習を全職員で受講しました。毎年行っている研修ですが、今年は新型コロナウィルスの感染が心配される中での人工呼吸法やAEDの使い方などを確認することができました。



代替大会始まる!

今年度は、3年生にとっての最後の大会となる総体が中止となり大変残念ですが、種目によっては代替の大会がもたれることになり、7月の土・日曜日や祝日に実施されています。





